## Öffentliche Sitzung

## Auszug aus der Niederschrift der 10. Sitzung des Rates der Stadt Meckenheim vom 24.06.2015

1.8	Schließzeiten	des	Bahnübergangs	Baumschulenweg
	(Frau Koston)			

## Frau Koston:

Wann werden sich die Schließzeiten der Schranke am Bahnübergang Baumschulenweg ändern? Rettungsfahrzeuge, die ins Neubaugebiet Sonnenseite müssen, können das Neubaugebiet im Notfalleinsatz nur über den Industriepark Kottenforst und Lüftelberg erreichen. In Notfallsituationen, in denen es um akute Gefährdungen geht, führt dies bereits bei der Anfahrt zu Verzögerungen.

## **Antwort der Verwaltung:**

Diese Thematik wurde auch im Zusammenhang mit der Zufahrt des Kindergartens angesprochen. Diesbezüglich steht die Stadt mit der Deutschen Bahn AG in Gesprächen. Zugesagt wurde bereits, dass die Schranke einen Unterlaufschutz erhalten soll.

Seit vier Jahren gibt es Gespräche mit der Deutschen Bahn AG über den Abschluss einer Eisenbahnkreuzungsvereinbarung, damit eine Umgehung um das Neubaugebiet geschaffen wird und einhergehend damit soll der Bahnübergang Baumschulenweg geschlossen werden. Bisher ist es der Stadt nicht gelungen, diesen Vertrag mit der Deutschen Bahn AG zu schließen.

Meckenheim, den 25.08.2015

Sabine Gummersbach Schriftführer/in